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ATA DA TRIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIAá QUATRO DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E' 

DEZESSETE (04-12-2017). 

No dia auatro de dezembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e vinte e um minutos, no Plenário, 

reuniu-se a Edilidade, sob a presidência do vereador Fernando Sampaio de Castro que contou com a 

presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número 

legal. em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os trabalhos. Em seguida, o Secretário leu 

à Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária, realizada no dia vinte e sete de novembro do presente ano. 

A ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. O presidente convidou os 

ex-vereadores José Antunes Vieira. Leitura das Correspondência: Oficio nº044/2017(autoria Saulo 

Duette Prattes Gomes Pereira). Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 117/2017(autoria Prefeito Municipal). 

O vereador Gerson Cunha solicitou a-votação do projeto em única discussão e votação sendo aceita 

pelos demais vereadores. Projeto de Lei nº 119/2017(autoria Mesa Diretora). O vereador Geraldo Sales 

pediu vista do projeto. Projeto de Lei nº 120/2017(autoria vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves). 

Projeto de Lei nº 121/2017(autoria vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves). Projeto de Lei nº 

122/2017(autoria vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves). Projeto de Lei nº 123/2017 (autoria Prefeito 

Municipal). O presidente nomeou comissão com os vereadores João Bosco, Ronaldo Bento e Adimar Cota 

para emitir parecer ao projeto de resolução substitutivo nº4/2017. Leitura dos Requerimentos: 

Requerimento nº 263/2017(autoria vereador José Jarbas Ramos Filho) Requerimento, nº 

264/2017(autoria vereador Ronaldo Alves Bento). Requerimento nº 265/2017(autoria vereador Fernando 

Sampaio de Castro).Leitura das Indicações: Indicações nº1328,1336,1337,1338,1339,1340/2017(autoria 

vereador Ronaldo Alves Bento); Indicações nº331,866,1335/2017(autoria vereador João Bosco Cerceau 

Ibrahim). — Endicação  nº1334/2017(autoria —vereador Adimar José Cota);  Indicações 

nº1326,1354,1355/2017(autoria vereador Fernando Sampaio de Castro): Indicações 

nº1329,1330,1331,1350,1351,1352/2017(autoria vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas); Indicações 

nº1332,1342,1356,1361,1365/2017(autoria — vereador “Marcelo Monteiro Macedo); Indicações 

nº1333,1344,1345,1346/2017(autoria vereador Deyvson Ribeiro); Indicações nº1343, 1357/2017(autoria 

vereadora Daniely Cristina Souza Alves); Indicações nº1347,1383/2017(autoria vereador Bruno Mol 

Crivellari). Indicações nº1375,1376,1377,1378,1379,1380/2017(autoria vereador Juliano Vasconcelos 

Gonçalves): Indicação nº1370, 1371/2017(autoria vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro). Moção 

de Pesar: Pelo passamento do senhor Lucio Oliveira Nunes (autoria dos vereadores Fernando Sampaio. 

Juliano Vasconcelos, Bruno Mol, José Jarbas, Antônio Marcos Ramos de Freitas, Geraldo Sales, Daniely 

Cristina e Cristiano Vilas Boas); pelo passamento da senhora Lívia Magalhães Elias (autoria dos 

vereadores Fernando Sampaio, Daniely Cristina, Juliano Vasconcelos, Gerson Cunha, Cristiano Vilas 

Boas. Geraldo Sales, Antônio Marcos Ramos de Freitas e Bruno Mol); pelo passamento do senhor José 

de Lana (autoria dos vereadores Juliano Vasconcelos. Fernando Sampaio, Antônio Marcos Ramos de 

Freitas, José Jarbas e João Bosco Cerceau Ibrahim). À reunião ocorreu sem intervalo. Votações: 

Projeto de Lei nº 117/2017(autoria Prefeito Municipal). O presidente submeteu o projeto em única 

discussão e votação sendo aprovadgapor unanimidade. Projeto de Lei nº 116/2017(autoria vereado 
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e votação sendo aceita pelos demais vereadores. Com a palavra o vereador Geraldo Sales fazendo um 

aleria que êxiste uma lei que institui o calendário oficial do município com vários calendários, então 

quando se institui mais uma, a forma de se aprovar, é alterando a lei que instituiu o calendário todo. 

dizendo que a tramitação está equivocada, tendo que colocar na ementa do projeto, que altera a lei 

correspondente. O presidente submeteu o projeto em única discussão e votação sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 263/2017 (autoria vereador José Jarbas Ramos Filho). O presidente 

submeteu o requerimento em Úúnica discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 264/2017 (autoria vereador Ronaldo Alves Bento). O presidente submeteu o 

equerimento em única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

265/2017 (autoria vereador Fernando Sampaio de Castro). O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Com a palavra o vereador José Jarbas leu 

nomes dos integrantes da comissão de educação que irá acompanhar a tramitação do processo do plano de 

carreira, e a secretaria municipal de educação ou administração, estão encaminhando um oficio para as ' 

escolas para montar uma comissão. Nos da comissão de educação dessa Casa, isso já foi protocolado na 

comissão, para pedir esclarecimentos para que a secretaria acompanhe e de oportunidade, para que essa 

comissão represente os professores, até porque ela foi eleita aqui na casa na presença de vários professores 

que aqui estavam. E pediu que fosse encaminhado a todos os vereadores para devido conhecimento, uma 

cópia para Danilo Brito quêe junto com secretaria de administração valide essa comissão. para que na 

próxima reunião tenha um retorno da prefeitura. Continuando José Jarbas pediu a atenção especial dos 

vereadores ao projeto 123/2017, pedindo para que não votem nessa preposição na Casa, a informação que 

temos do jurídico, que é ilegal, e solicitando um parecer do jurídico dessa Casa e de Belo Horizonte. O 

presidente disse que a assessora Contábil da Casa deu parecer pela legalidade do projeto, e colocando que 

irá pedir um parecer à assessoria jurídica de Belo de Horizonte. Com a palavra José Jarbas solicitou que 

fosse encaminhado a cópia dessa documentação para o sindicato da categoria e ministério público para 

acompanhar de perto esse tipo de manobra referente a educação de Mariana. Palavra Livre. Nada mai 

havendo, o presidente encerrou a reunião às dezessete horas e quarenta e quatro minutos. E para con 

lavrou-se esta ata que, após lida e se aprorgda, será assinada. 


